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      Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 29.09. 2023 

   Mainz-Laubenheim 
 

Anfrage an die Verwaltung wann werden die Fahrradwege in Laubenheim auf ihren Zustand 

geprüft. 

 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wann wurden die Fahrradwege in Laubenheim auf ihre Befahrbarkeit überprüft? 

2. Wann und wo wurden Mängel festgestellt? 

3. Wann werden die seit Jahren vorhandenen Bodenunebenheiten beseitigt? 

 

 

 

Begründung: 

 

Da immer mehr Bürger Ihre Erledigungen und Arbeitswege, mit dem Fahrrad absolvieren ist es 

erforderlich, dass diese Wege gepflegt werden. Die Fahrradwege müssen gefahrlos zu benutzen 

sein. Eine besondere Aufgabe ist es, eine Lösung Richtung Weisenau durch die Portland 

Zementwerke zu schaffen. Hier besteht dringender Handlungsbedarf.   

 

CDU Laubenheim 

Fraktionsvorsitzender  

Norbert Riffel 

 

  

 


